

ASPIRASI WARGA

Kapolsek Kotabaru Lakukan Cooling System Pasca Pilkada Bersama Tokoh Masyarakat Pucung

KARAWANG - KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 16, 2025 - 20:50



KOTABARU KARAWANG - Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. bersama Ps. Kanit Intelkam Aipda K. Nanang Sumantri melakukan kegiatan silaturahmi kepada tokoh masyarakat Desa Pucung pada hari Kamis (16/01/2025).

Kegiatan ini dilakukan di Kediaman Abah Jael Tokoh Masyarakat Desa Pucung di

Jl. Mashudi Dusun Karangsalam Desa Pucung Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjalin silaturahmi dengan tokoh masyarakat dan membangun kerjasama yang lebih baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah kecamatan Kotabaru.

Selain itu, kegiatan ini juga dilakukan dalam rangka Cooling System pasca berlangsungnya Pilkada Serentak tahun 2024.

Kapolsek Kotabaru ingin memastikan bahwa wilayah Kecamatan Kotabaru tetap aman dan kondusif pasca Pilkada.

Dalam kegiatan silaturahmi ini, Kapolsek Kotabaru berdialog dengan tokoh masyarakat tentang berbagai hal, termasuk situasi kamtibmas di wilayah Desa Pucung, potensi gangguan kamtibmas, dan upaya-upaya yang dapat dilakukan untuk menjaga kamtibmas.

Kapolsek juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat, seperti agar selalu waspada terhadap aksi kriminalitas, tidak mudah terprovokasi oleh berita bohong, dan menjaga kerukunan antarumat beragama.

Tokoh masyarakat menyambut baik kegiatan silaturahmi ini dan mengapresiasi upaya Kapolsek dalam menjaga kamtibmas khususnya di wilayah Desa Pucung dan Wilayah kecamatan Kotabaru pada umumnya.

Mereka juga menyatakan kesiapannya untuk membantu aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban pasca Pilkada.

Kegiatan silaturahmi ini merupakan salah satu upaya Polsek Kotabaru untuk membangun sinergi dengan berbagai elemen masyarakat dalam menjaga kamtibmas.

Diharapkan dengan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, wilayah kecamatan Kotabaru dapat tetap aman dan kondusif, pasca Pilkada.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain